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================================================================================== 

紅や白の梅の花がきれいに咲いているのをあちこちで見かけ、春の近さを感じます。 

 

------------------------------------------------------------------ 

 ○ 卒業生からのメッセージ（第 43回） 

------------------------------------------------------------------ 

私は 2006年に岡山大学法学部を卒業した河津拓未と申します。とはいっても、入学年は 2001年ですので、1年

多く、5 年間在籍したことになります。当時、私はアメリカンフットボール部に所属しており、大学生活を部活

動中心に過ごしておりました。熱が入りすぎてしまい、少し勉強の方が疎かになっていたようです。今、思い返

せばもっと多くの事を勉強しておけば良かったなと思うこともありますが、24 時間一つのことに熱中していた

日々は、非常に充実した、二度と来ない日々だと満足しております。 

 

そんな私にも印象に残っている講義があります。それは、すでに退官されました小畑隆資 先生の「日本政治史」

です。この講義を受講するまで、1コマ 1コマ知識を積み上げていくように、いうなれば順序良く進んで行く講

義を受講することが多かったのですが、小畑先生の講義の中では、前週の講義で学んだ内容を、翌週の講義で、

先生ご自身が全否定されるという回があり、衝撃を受けました。決して先生が気まぐれだったということではな

く、明治憲法の成立・展開の過程を、体制・反体制それぞれの立場から熱を込めて、講義なさっていたからだと

思います。法律のように、明文化され、一見固定化されたものにでも、その解釈により内容も、運用のされ方も

異なる。法律は生き物のようだと実感した講義でした。 

 

岡山大学を卒業後、一般企業へ就職しましたが、縁あって、現在は岡山大学生協に勤めております。普段はマス

カットユニオン 1階のブックストアにおりますので、学生時代に履修していた先生方にも、お店や学内でお会い

できます。岡山大学ではここ数年、学内の環境整備が進み、文法経の講義棟の周りや、一般教育棟周辺など、私

が学生だったころより綺麗に変わってきております。ご卒業後に岡山県を離れた方々も、岡山へお越しの際には

大学にお寄りいただき、ついでに学食などで学生時代を懐かしんでいただければ幸いです。 

 

2006年度卒業  河津 拓未 
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・本メルマガは, 毎月２回程度配信しています。 

・法学部の詳細情報に関しては、HPも併せてご覧ください。 

  法学部 HP http://www.okayama-u.ac.jp/user/law/index.html  

・本メルマガには返信なさらないようにお願いします。 

・本メルマガの登録・解除は、以下のURLにてお願いします。 

  http://www.okayama-u.ac.jp/user/law/local/mail/index.html 

・ご意見・ご感想は，法学部 情報委員会 joho-mailmaga@law.okayama-u.ac.jp まで。 

 

 

 

 


